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大家好，今天小编来为大家解答股市暴跌是机遇这个问题，股市暴跌是机遇吗很多
人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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如果股票下跌，房价会不会下降呢？为什么？

股票下跌，房价会不会下降呢？这个问题，实际上是问股市和房市的关系。按照二
者的关系进行逻辑推理，股票下跌，不会造成房价下降。原因主要有如下两点。

首先，在我国股市和房市一般是跷跷板的关系。由于我国普通老百姓的投资渠道很
少，主要就是股市和房市。也就是说，股市和房市的资金是互相流通的。当股市上
涨时，获利效应大于房市，部分投机资金会从房市撤退进入股市，造成进入房市的
资金减少，房价涨速会减慢，但是也不一定会造成房价下跌。因为房价除了投机资
金外，还受刚需的影响。而刚需资金是不会进入股市的。当股市下跌时，赚钱效应
下降，部分投机资金会从股市转战房市，有可能推高房价。所以，股票下跌时，一
般来说，不会刺激房价下降。相反，还可能刺激房价上涨。这方面的案例，可以看
2015年6月后股市下跌后的房市。这个我比较清楚。因为我就是在2015年7月份买
房的。当时股市下跌，没有赚钱机会，我就从股市撤退出来买房。现在，三年过去
了，我2015年买的房子，价格已经翻倍有余了。

其次，股市和房市的循环周期是不同的。所以，股市下跌不会拖累房市。所以，股
票下跌和房价下跌没有可比性。股市有牛市熊市，有自己的循环周期。目前股市的
牛熊循环周期一般在9年左右。房市也有自己的牛熊循环周期。根据目前的数据来
统计，我国房市的牛熊周期很长，很可能在20年以上。具体是多少，目前数据较少
，还不能确定。我估计是在20-30年以上。由于股市的循环周期较短，房市的循环
周期较长，而且二者的循环零点不同。按照逻辑推理的话，股市和房市的关系很复
杂，不会是简单的你涨我跌或者同步涨跌的关系。

总之，股市和房市的关系比较复杂，不能随便进行二者走势的简单推理。影响股市
的原因和房市的原因都不同，投资者在投资房市时，要抓住影响房价的主要因素去
分析，不要简单参照股市进行，以免造成不必要的损失。

股市大跌时可以抄底吗？
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保持观望，别着急抄底，因为崩盘的第一根长阴往往不是买点，后续很可能还会发
酵，留着钱有可能买到更便宜的筹码。记住股市大跌，首先要有耐心，今天是第一
刀而已，后面大概率还会持续发酵，不要过早抄底，你太早把钱打光了就是别人捡
你的血筹。

但大家也别太悲观，因为今天也有一个巨大的跳空缺口（如下图），通常这种级别
的缺口历史上回补率几乎100%，所以以后一定能涨回去。之所以是现在不建议大
家去抄底，是对补缺的时间不好确定，万一和2月份的那两个缺口一样，先给你往
下跌个10%再拉回来，现在抄进去就很难受了，所以想再观望一下。

最后我想说的是，下周初，大跌的余波还是会有，但是存在机会的板块也不是完全
没有：反击的农业、避险的黄金、怒火的军工等可以适当关注。

看完点赞，腰缠万贯，原创码字不易，喜欢我的回答，谢谢关注！也欢迎大家留言
评论！

进入股市3年，已经亏85个点，天天追涨杀跌，怎样才能回本？

少动才能回本。进入股市3年，已经亏损85个点，亏损的原因就是你太勤劳，每天
追涨杀跌。股票市场不是靠勤劳致富的地方，是给懒人赚钱的。每天追涨杀跌，频
繁操作的结果一定是亏损。建议你改变操作思路，将资金分成二八仓位，八成仓位
买入一支低估值的白马股不动。二成资金用于短线操作，每天在这支个股上跌了进
，涨了出，不断降成本，就有了回本赚钱的机会。分享一下我近几年的炒股经历，
刚炒股时，也和大多数散户一样，每天追涨杀跌，频繁换股炒作，结果是亏多赚少
。经历了几轮牛熊反思，改变了操作理念，只买一支股，八成仓位长期持有不动，
二成资金短线跌进涨出。2019年三月中旬20元左右的价格半仓进了东财当底仓，
一年的时间里，股价上窜下跳，最高涨到22元，最低跌到了12.5元，采取月均分摊
买入的方法，在进仓成本以下加至满仓，不断倒腾降低成本，到年底底仓翻倍，成
本降到了16.5。2020年春节前后，特别是疫情影响，最跌跌到了13元，最高涨到
了20.68元，继续在成本以下买入降成本，经过二次分红送股，成本降到了13元以
下，2020年7月券商股一波大涨行情，我获利一倍多后止盈三分之二，留下了底仓
成本降到了负十元，现在保留八成底仓继续中长线投资，短线二成资金遇到了大跌
就分批买进，上涨赚钱了就退出。奉劝你改变自己操作理念，短中长线结合，一定
会回本赚钱的。

股市大跌，如果把亏损的本金还给你，你还会继续炒股吗？

应该总结经验继续投资股票。
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错不在股市，而是我们的观念。我们一个散户，有限的资金，根本就不能控制股票
的价格，怎么去炒？

庄家利用人性的贪婪，涨停的诱惑，一不小心就被割韭菜了。

股票是可以投资的，比如我退休了一点闲钱买点股票，每年都有一点收益。

说个例子吧，春节前大家都去追涨光伏，白酒，市盈利率都达到几百倍了。我看钢
铁没人要，国家扩大内需，钢铁涨价，股票却不值钱，我买一点吧，今年春节后几
个交易日股票就涨了20%，什么投资有这么快的收益？。

股票是可以买的，炒就得亏。我不懂股市，更不懂K线，也从不去听忽悠。

在此谈两点忠告：

一，如果要去炒股就得控制仓位，一般以10%--30%的仓位比较好。满仓必死。

二，买低价优质股票，千万不要去追涨，所有的诱惑都是陷阱。只投资，不投机。

昨天在我家门口拍的云彩，股市就像天上的云，美丽，却变幻莫测。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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